

Et si on faisait de l'écologie une discipline olympique?

Dans l'Olympe séjournent des figures mythiques à l'origine d'incroyables récits. Tous les secteurs clés de notre société actuelle en ont fait l'objet : agriculture, artisanat, commerce, médecine, loisirs... Désormais, à nous d'y intégrer la durabilité et de construire de nouveaux récits de légende à la hauteur des enjeux de notre siècle!

En écho à l'essence originelle des Jeux olympiques, nous lançons une édition Ma Petite Planète d'exception pour se rassembler autour de valeurs communes : le partage, la solidarité, la coopération, l'inclusivité et l'amour (du sport, de la nature, du vivant).

Que dire de ces Jeux ? Ma Petite Planète a conscience de l'incohérence de l'événement au regard des limites planétaires. Transports, déchets, constructions ou encore dépenses d'énergie : c'est bien un carton rouge écologique.

Face à ce constat, il existe différentes formes d'engagement, chacun.e y prend part dans le respect de son identité et de ses valeurs. Chez Ma Petite Planète, on a choisi d'entrer sur le terrain et de poursuivre notre rôle de sensibilisation du plus grand nombre. On voit en ces jeux comme une opportunité unique pour engager un maximum de personnes dans la transition et notamment des citoyens et citoyennes qui n'ont pas encore eu la flamme pour l'écologie!

Comme le sport, l'écologie est une affaire d'équipe : fédérons-nous autour de défis écologiques et sportifs, dans des équipes représentées par des figures inspirantes du sport ! On compte sur vous pour des milliers d'essais et surtout de belles transformations.

Rejoins notre fan zone, on accueille tout le monde : les optimistes et les sceptiques, les débutant.e.s et les pros en écologie, les sportif.ve.s (du dimanche), et celles et ceux qui ne se sentent plus en phase avec les Jeux, ou qui ne peuvent pas y participer.

L'écologie est l'outsider de ces Jeux, à nous de créer la surprise pour arriver sur le podium : prépare-toi pour les jeux de l'écologie !



